
  stellt Produktion der AirPorts ein, wieso?Erledigt

Beitrag von „Metalhead“ vom 6. Dezember 2018, 01:13

Zitat von toasta

Ich habe meine eigene FritzBox aktivieren lassen. Nie Probleme gehabt damit bisher.

Wenn sie läuft dann läuft sie, da hast du recht. Meinte ja auch den Aufwand bist die mal lief
nach der Installation/Sanierung der Anlage. Bei der FB musste ich IMMER die Verstärker
nachstellen während die anderen sofort innerhalb der Specs liefen. Dumm nur das die anderen
dann auch wieder nicht mehr so liefen wie ich es gern gehabt hab. Gibt nur 2 Geräte dich noch
schlimmer einzupegeln waren, 1. die olle Horizon und2. das Mist TC7200
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